# Abteilungsberichte zur Jahreshauptversammlung des SSV Wildpoldsried e.V.

# Rad-Abteilung (Alexander Schilling)

Neben dem Mountainbike-Training für Kinder gibt es seit letztem Jahr donnerstags auch eine Gruppe für Erwachsene und eine Rennrad-Gruppe am Montag. Das Spinning war wieder sehr beliebt. Für das Klettertraining wird in diesem Jahr eine neue Route gesteckt und es wird eine Triathlon-Trainingsgruppe geben.

## > Tennis (Harald Kretschmer)

Die Nachwuchsförderung wird sehr großgeschrieben und so besuchten im Vereinsjahr 2023 ca. 60 Kinder und Jugendliche das Tennistraining.

## Volleyball (Stefan Löser)

Mit einer Herren- und einer Mixed-Mannschaft nahm die Abteilung an der Eichenkreuzrunde teil.

### > Turnen (Kerstin Winkler)

Während es beim Eltern-Kind- und beim Kinderturnen keinen Aufnahmestopp gibt, wurde bei der Leistungsgruppe Turnen ein Aufnahmestopp ausgesprochen. Zusätzlich wird nun eine Leistungsgruppe ab 7 Jahren aufgebaut. Im vergangenen Jahr wurde das Krafttraining erweitert, sowie MAMA-Bodyworkout, Hula-Hoop und Pilates neu angeboten.

#### Eisstock (Daniel Ulreich)

Seit Oktober 2023 startet Daniel Ulreich wieder für den SSV und konnte gleich ein paar Erfolge für den Verein verbuchen. Die Abteilung würde sich über Zuwachs freuen. Das Training findet immer dienstags statt, zu dem Interessierte gerne vorbeikommen können.

# > Theater (Eva Köllner)

Das Kulti-Quiz ist nach wie vor ein voller Erfolg und meist ausgebucht. Nachdem sich die geplante Theateraufführung "Bares, Rares und weg war es" im Herbst 2023 nicht realisieren ließ, wurde es auf April 2024 verschoben. Das Bambini-Tanzen wurde weiterhin sehr gut angenommen und Ende Oktober 2024 werden die Gruselnächte am WiWa la Moor wieder veranstaltet.

# Ski (Günter Mögele)

Der neue Pistenbulli konnte direkt eingesetzt werden. Auf den super Loipen trainierten unter anderem ca. 30 Kinder und Jugendliche beim Langlauftraining. Auch im Alpinbereich konnte das Wintertraining in den Bergen mit ca. 35 Kindern und Jugendlichen durchgeführt werden.

## Fußball (Georg Maurus)

Im Jugendbereich trainierten ca. 100 Kinder und Jugendliche. Das Jugend-Hallenturnier war wieder ein voller Erfolg.

Die Herren-Mannschaft I schaffte in der vergangenen Saison in Kooperation mit dem TSV Betzigau den Aufstieg in die Kreisliga. Zudem musste im Sommer 2023 aufgrund Auflagen des BFV ein neuer Verein (SG Betzigau/Wildpoldsried) gegründet werden. Unter diesen Voraussetzungen können die Herren nun mit 3 Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen.

#### > Tischtennis (Monika Heisl)

Die Abmeldung der 1. Damenmannschaft war für die Abteilung eine außergewöhnliche Mannschaftsgeschichte. Daraus ergab sich nun, dass einige Damen die Herrenmannschaften verstärkten.